

ORFOÖ, 20.12.2019 Störe gestohlen

## **400 Kilo Störe in Klaus gestohlen**

In Klaus an der Pyhrnbahn (Bezirk Kirchdorf) haben Unbekannte am Wochenende 400 Kilo lebende Störe gestohlen. Die Täter räumten das Fischbecken mit den firmeneigenen Keschern leer.

Die Unbekannten müssen zum Abtransport der Fische entsprechende Wasserbehälter benutzt haben, so die Polizei. Die Ermittler hoffen nun, dass dieser Transport jemandem aufgefallen ist und ersuchen um Hinweise aus der Bevölkerung. Der Schaden macht mehrere Tausend Euro aus.



ORF OÖ

## **Ähnlicher Fall vor einem Jahr im Mühlviertel**

Im November bzw. Dezember letzten Jahrs haben unbekannte Täter in Altlichtenberg (Bezirk Urfahr-Umgebung) Hunderte Fische gestohlen. Auch hier handelte es sich um 400 wertvolle Störe. Der Schaden betrug damals rund 50.000 Euro.